

teau, selon son traducteur, est le même que le carcajou de Canada, le même que le glouton du nord de l'Europe. Il me paroît aussi que l'animal indiqué par Fernandès, sous le nom de *tepeytzcuitli* ou *chien de montagne*, pourroit bien être le glouton dont l'espèce s'est peut-être répandue jusques dans les montagnes désertes de la Nouvelle-Espagne.

Olaüs Magnus me paroît être le premier qui ait fait mention de cet animal ; il dit qu'il est de la grosseur d'un grand chien, qu'il a les oreilles et la face d'un chat, les pieds et les ongles très-forts, le poil brun, long et touffu, la queue fournie comme celle du renard, mais plus courte. Selon Scheffer, le glouton a la tête ronde, les dents fortes et aiguës, semblables à celles du loup ; le poil noir, le corps large et les pieds courts comme ceux de la loutre. La Hontan, qui a parlé le premier du carcajou de l'Amérique